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Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 
Sessão Legislativa Ordinária, com a ausência do Vereador Fabiel, por motivos de saúde, e a 
presença do assessor jurídico. A Presidente Justines Magagnin saudou a todos e invocando a 
proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foi posta em votação a Ata 12/2017, que foi 
aprovada por unanimidade. Requerimento: Pedido de licença da Vereadora Geni Scherer, para 
tratar de interesses particulares, pelo período de trinta dias, a contar de quinze de julho do 
corrente ano. Aprovado por unanimidade. Correspondências: Ofício GP n° 104-01/2017, 
encaminhando os balancetes contábeis correspondentes ao mês de maio de dois mil e 
dezessete. Convite do Clube de Mães Simpatia de Linha Beija Flor, para a festa anual a realiza-
se no dia cinco de agosto do corrente ano, no Centro Comunitário de Colinas, com início às treze 
horas e trinta minutos. Convite do Conselho Tutelar de Colinas para capacitação com certificado 
no dia dezoito de agosto de dois mil e dezessete, nas dependências da Escola Estadual. Ofício 
SMEC 33/2017, informado a participação gratuita dos professores da rede municipal no Fórum 
Internacional de Educação da Vale do Taquari, nos dias vinte, vinte e um e vinte e dois de julho. 
Of. Gab. n° 112-01/2017, comunicando o ocorrência de uma incorreção em publicação de 
matéria divulgada no site do Município, onde menciona a origem de recurso, de emenda 
parlamentar, no valor de R$ 40.000,00, destinado à aquisição de um veículo para a Secretaria 
da Saúde, citando o nome do deputado Pepe Vargas (PP), quando, na verdade foi uma 
concessão, intervenção do Deputado Alceu Moreira (PMDB).  Tribuna: Cesar Ahlert saudou a 
todos e inicialmente agradeceu a todos que depositaram sua confiança para que pudesse estar 
hoje nesta Casa. Disse que acredita numa política diferente e que defendeu alguns 
compromissos pessoais, de defender os valores da família, porque uma sociedade melhor se faz 
com famílias melhores. Desta forma, parabenizou o colega Fabiel e o Prefeito Sandro por terem 
aprovado uma lei que permite que as mães passem mais tempo com seus filhos pequenos, pois 
para ter famílias mais estruturadas é necessário que os pais passem mais tempo com os filhos e 
para criar uma sociedade melhor isso é importante. Dando continuidade, falou da importância de 
um estudo sobre a possibilidade de colocar placas de trânsito nos cruzamentos mais 
movimentados do interior do município, explicando que cada vez mais veículos transitam e em 
maior velocidade. Comentou que esse pedido é do motorista do micro que leva as crianças para 
a Linha Leopoldina. Disse que no cruzamento perto da casa do Sr. Januário Scharb, várias 
vezes já quase aconteceram acidentes, por isso gostaria que o poder público estudasse essa 
possibilidade de colocar algumas placas para minimizar essa possibilidade de alguém se 
envolver num acidente. Salientou ter uma sugestão também, com relação à comunidade de 
Linha Leopoldina. Explicou que a estrada que os traz para a vila tem um aclive muito acentuado, 
sendo que quando colocam material e por ter pedras afloradas na estrada esse material não fica. 
Comentou que sempre que colocam esse material e acontecem chuvas, caminhões, carros e até 
o micro colegial têm dificuldade de subir. Disse que eles têm promessa de paralelepípedo nesse 
local, mas sabem da dificuldade da questão financeira, pois é muito caro esse tipo de obra. 
Sendo assim, sugeriu que estudem a possibilidade de dinamitar essas pedras, pois, segundo 
pessoas que entendem tecnicamente desse assunto, dizem que tirando essas pedras a 
inclinação seria menor, dando uma qualidade melhor para quem transita nessa estrada. Após, 
comentou que eles, do interior, têm as sociedades da água e acreditam que elas precisam de 
um apoio maior. Falou que já tiveram vários projetos de cisternas encaminhados, porém na 
prática nenhum foi concluído, sendo que continuam, no interior, limpando dejetos de animais 
com água para consumo humano, mesmo sabendo que em pouco tempo isso poderá ocasionar 
graves problemas de falta de água. Desta forma, solicitou que de alguma maneira o poder 



público incentive e ajude o produtor a colocar isso em prática, mas sem colocar a 
responsabilidade e o ônus em cima do produtor. Afirmou que o produtor rural hoje representa 
oitenta e cinco porcento do retorno do município e sabem que, em últimos casos, fazem a lei e 
obriga o produtor a ser responsável por isso. Acredita que isso precisa ser muito bem estudado, 
pois é algo que não vai ser para a próxima geração, esse problema de água, pode ser nessa 
geração ainda. Após, disse querer deixar mais uma sugestão, em relação à iluminação pública, 
pois existem lugares em que é difícil fazer iluminação pública. Sugeriu ao Poder Executivo um 
estudo da possibilidade de colocar iluminação pública com energia solar. Disse não saber se a 
viabilidade existe, talvez seja muito caro, mas que ao menos estudem sobre isso.  Jonas Klein 
saudou a todos e parabenizou os bombeiros pelo seu dia, pois, segundo ele, há um trabalho 
muito interessante que vem sendo desenvolvido pelos bombeiros voluntários em Colinas e, 
claro, todos os bombeiros, homenagem que já fez em Lajeado, aos bombeiros, com quem tem 
um contato bastante grande. Após, parabenizou todos os organizadores do baile de kerb da 
Sociedade Católica, pois escutou somente elogios referente ao baile. Em relação á limpeza da 
capela mortuária do centro da cidade, comentou ter ouvido algumas questões, num velório que 
ocorreu a três semanas, que tinha teia de aranha e estava sujo. Afirmou não saber de quem é a 
responsabilidade da limpeza, mas sugeriu que talvez cada usuário deixe limpo para a próxima 
ou achem outra maneira, mas é preciso se organizar para isso dar certo. Salientou estar bem 
complicada a questão da limpeza nessa capela mortuária. Dando continuidade, afirmou que 
essa questão da Câmara Mirim é muito importante, que infelizmente se perdeu há um tempo e, 
como a Andréia falou, era um projeto da escola e não da Câmara, mas acredita que vai ser um 
passo bem importante para o futuro dos jovens que querem participar. Disse que eles só têm a 
aprender, pois ele aprendeu muito nas sessões que tiveram, no funcionamento da Casa, era 
bem interessante. Falou que as sessões no interior também será muito válido, pois acredita que 
precisam adotar essa política em Colinas também. Finalizando, convidou os vereadores a 
acompanharem sessões em outros municípios dentro do possível, informando já ter 
acompanhado algumas sessões em Lajeado, Encantado e Teutônia. Disse que é muito 
interessante, tem muitas ideias boas, é possível ver como funciona, que aprendem muito 
acompanhando esses trabalhos em outras cidades, com trocas de experiências. Salientou se 
colocar a disposição para irem juntos, pois só tem a agregar. A Presidente Justines Magagnin 
convidou a Vice-Presidente da Casa para dar andamento aos trabalhos, podendo assim fazer 
uso da tribuna. Saudou a todos e agradeceu a administração municipal, através da Secretaria de 
Obras, pelo reparo da calçada na Rua Parobé, um pedido feito pelos usuários. Agradeceu 
também por ter iniciado a obra da calçada na Linha 31 de Outubro, um pedido da comunidade 
que vem reivindicando há quatro anos e agora está sendo atendido. Da mesma forma, 
agradeceu pela limpeza que está sendo feita na escola da mesma localidade. Comentou que 
essa escola não é somente um prédio lá parado, é parte da história dessa comunidade, local em 
que avós, pais e filhos estudaram, foram várias gerações de famílias que a frequentaram. 
Informou que na semana passada encaminharam a RGE Sul, um abaixo assinado, feito junto 
aos moradores da Localidade da Linha 31 d e Outubro, solicitando a troca dos postes da rede 
elétrica, que estão em situação precária. Agradeceu a todos os moradores que se empenharam 
nessa causa e aos que assinaram a lista para encaminharem com o maior número de 
assinaturas possíveis. No aguardo de retorno da RGE Sul, desde já disse que agradecem a 
empresa e esperam que venham solucionar essa questão. Após, salientou com muita alegria 
querer compartilhar a chegada do Dr. Alexander Simon, filho do Dr. Simon, que vai ficar em 
Colinas por três anos e, com certeza, dará continuidade ao trabalho pai. Agradeceu os colegas 
pelo apoio nos projetos da atualização da Lei Orgânica, da Câmara Mirim e da interiorização das 
sessões. Projetos: Projeto de Lei n° 032-01/2017– Dispõe sobre o Plano Plurianual para o 
quadriênio 2018-2021, e dá outras providências. Baixado para análise das comissões. Pedido 
de Informação – autoria do Vereador Rodrigo Horn – Que o Poder Executivo, no prazo legal, 
envie a esta Casa prestação de contas sobre a aquisição de um novo veículo destinado ao uso 
da Secretaria Municipal da Saúde, entregue no dia 27 de junho, constando o nome do Deputado 
que destinou a verba de R$40.000,00 para aquisição do mesmo. Aprovada por unanimidade. 
Nada mais havendo, a presidente encerrou a sessão às dezenove horas e cinquenta minutos e 
convocou próxima sessão para o dia dezenove de julho de dois mil e dezessete, no mesmo 
horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, cinco de julho 
de dois mil e dezessete. 
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